

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan hasil analisa atau perhitungan-perhitungan yang telah dikemukakan pada bab sebelumnya, dan pembahsan skripsi yang berjudul. *Analisis Pendapatan Terhadap Kesejahteraan*, maka penelitian ini dapat penulis simpulkan sebagai berikut:

1. Dari hasil SPSS diperoleh nilai t hitung sebesar $4.034 > t_{\text{tabel}} 0,681$ dengan ini maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Dengan demikian artinya variabel pendapatan memiliki pengaruh terhadap kesejahteraan. Jadi dalam hal ini dapat disimpulkan bahwa Pendapatan Berpengaruh terhadap kesejahteraan Petani Kelapa Muda Di Desa Banyuresmi, Kecamatan Jiput, Kabupaten Paneglang, Banten.
2. Pandangan ekonomi Islam mengenai kesejahteraan adalah mencakup keseluruhan unsur materi dan non materi (pisikis). Hal ini disebabkan kepuasan manusia itu terletak pada unsur-unsur non materi. Kesejahteraan dalam fungsi matematisnya dapat dilihat dibawah ini. $K_i = f(MQ, SQ)$, K_i = adalah kesejahteraan yang Islami (*Islamic Welfare*), MQ = Kecerdasan Material (Material Quetient), SQ = Kecerdasan Spiritual (Spiritual Quetient) yang artinya kesejahteraan yang optimal dapat tercapai apabila kecerdasan material dikontrol oleh kecerdasan spiritual mulai dari cara memperolehnya

sampai kepada membelanjakannya. Dalam prakteknya, mereka yang memiliki kecerdasan spiritual dapat menjadi tenteram, aman, dan sejahtera meskipun mereka tidak memiliki kecerdasan material. Sedangkan manusia yang hanya memiliki kecerdasan material tidak akan pernah mendapatkan kebahagiaan meskipun dengan harta yang melimpah.

B. Saran-saran

1. Dengan adanya pendapatan yang diperoleh para petani kelapa muda ini bisa membantu kehidupan masyarakat khususnya para petani di Pedesaan dalam mengatasi kemiskinan dan kesenjangan sosial. Oleh karena itu, diharapkan para petani kelapa muda dapat meningkatkan produktifitasnya dalam bidang pertanian kelapa mudas.
2. Para petani diharapkan bisa terus berkembang dan berinovasi agar bisa meningkatkan perekonomian keluarga serta meningkatkan perekonomian masyarakat sekitar dengan menciptakan lapangan pekerjaan bagi warga sekitar.